

Ressort: Gesundheit

Grüne: WHO-Gesundheitsnotstand "richtiges Zeichen"

Berlin, 01.02.2016, 20:55 Uhr

GDN - Kordula Schulz-Asche, Grünen-Sprecherin für Prävention und Gesundheitswirtschaft, sieht in dem von der Weltgesundheitsorganisation (WHO) ausgerufenen internationalen Gesundheitsnotstand "ein wichtiges und richtiges Zeichen der internationalen Solidarität". Epidemien machten keinen Halt an Landesgrenzen, erklärte Schulz-Asche am Montag.

"Auch wenn für Deutschland keine akute Gefahr und kein Grund zur Panik besteht, müssen die betroffenen Länder im Kampf gegen die Ausbreitung des Zika-Virus unterstützt werden. Durch den Ausruf des globalen Notstandes ist nun die Möglichkeit gegeben, ein umfangreiches, zwischen den Ländern abgestimmtes Krisenmanagement zu installieren, damit schnell und unbürokratisch Material und Personal sowie finanzielle Mittel zur Seucheneindämmung und Seuchenprävention bereitgestellt werden können." Die Ebola-Epidemie in Westafrika habe gezeigt, dass die Bekämpfung nur dann erfolgreich sein könne, "wenn sich alle Länder dann auch an die Gesundheitsvorschriften der WHO halten", so die Grünen-Politikerin weiter.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-67122/gruene-who-gesundheitsnotstand-richtiges-zeichen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619